



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 210**  
**05 de abril de 2017**

## **Docente de la facultad de Ciencias Químicas es reconocida con premio Universidad Central**

En entrevista para el informativo Desde la U, Martha Suárez, docente de la Facultad de Ciencias Químicas, comentó sobre el premio Universidad Central del Ecuador que obtuvo en el área de ciencias exactas con su obra "Copigmentación intermolecular de antocianinas glicosiladas".

Este trabajo es parte de una investigación "basada en mecanismos para brindar estabilidad a los colorantes naturales, estabilizarlos para que no pierdan características en los procesos productivos, a través de la inclusión de ciertos componentes adicionales que son naturales, dando como resultado la posibilidad de mejorar las propiedades de los colorantes".

El trabajo se realizó con estudiantes y tesis de la facultad de Ciencias Químicas, en el laboratorio de investigación de productos naturales.

Martha Suárez, investigadora y docente de la facultad, en relación a la actividad científica en la Universidad, comentó que a pesar de que la investigación mantiene un nivel de restricción por falta de fondos, se ha logrado varias publicaciones y ahora un premio. De tal forma, los estudiantes se comprometen y son partícipes de los diferentes proyectos que se desarrollan. **J.M**

